
FSR-Protokoll vom Mittwoch, 11.01.2023  
 
Anwesend:   
Emine, Jacky. Manu, Leon, Lukas, Sarina  
  
Moderation: Jacky  
  
Post: Leon  
  
Protokoll: Sarina  
  
Beginn: 14:14       Ende: 16:05  
 

 Redigieren des letzten Protokolls  
 
Manu hats gelesen- ist top  
  

Post:  
 Munsch schreibt wegen Bewerbungsgespräch  
 MantisMagazine Flyer  
 Lützerath  
 Frau Fröhlich lädt uns ein (Jahresgespräch) und Bitte das zu teilen  
 Frau Müller-Ordner für uns freigeschaltet  
 Myfirstkitchen schreibt wegen der Reservierung  
 Rohrmann-Fakultätsrat  

Berichte:  
Leon bewirbt sich für den Fakultätsrat  
Manu hat eine Mail von Frau Wilden bekommen. Am 07.02 ist Praxisausschuss-
Veränderung/Neugestaltung der Praxisphasen   
Studi hat Probleme mit dem Praxisamt (arbeitet und wollte es sich anrechnen lassen)  

Studi fragt, wann Stammtisch ist 😊  

Lukas würde gerne kooptiert werden   
Emine hat nächste Woche QVM-Sitzung  
Studis fragen nach Altklausuren (Asta oder wir, aber eher wir)  
Bürozeiten müssen aktualisiert werden, weil Studis vor der Tür standen- Bitte das jeder seine 
Bürozeiten einhält  
Studi hat uns kontaktiert, Härteanfall geht nur für vier Wochen und er hätte/bräuchte (gerne) mehr, 
Nachteilsausgleich hat er ebenfalls  
Myfirstkitchen: haben eine Bestätigung für die Reservierung am 02.02.2023 (Danke-Essen an 
Helfer*innen etc.)  
Bowling (Stammtisch)  
  

TOPs:  
 Lösungsvorschläge für Studi-Härtefallantrag (Rechtsberatung, ärztliches Attest, wir 
als FSR unterstützen)  

 FVV  
Anfangsmodi und Gremienbesetzung/AG Struktur: Manu  
Haushaltsplan: Leon, falls Jacky da ist, Jacky  
Sonstiges: Manu  
Rechenschaftsbericht ist offen  
ESE: Leon  



 MantisMagazine-Flyer ist top  
 Lützerath-Umfrage auf Telegram  
 Jahresgespräch-Dirk als Master (sagte er vorher irgendwem), FVV ansprechen wer als 
BA hingeht (Leon, Jacky, Manu hätten Interesse)  

 Altklausuren-Suche bei Bürozeiten 😊  
 Anschaffungen-Spiele?, Kühlschrank, Monitore, Spielekonsole + Controller?, 
Ladekabel für verschiedene Geräte, Musikbox, Lautsprecherbox für PC, Aufstockung der 
Werkzeugkiste, kein Drucker vorerst   

Kostenerkundigung für die Sachen (Manu)  

Sonstiges:  
Gar nichts 😊  

  

To-Dos:  
Jacky postet Insta-Stammtisch, Stundenplan 😊  

Manu fragt wegen Hausarbeiten, Rechtsanwältin  
Emine und Sarina kümmern sich um die Einladung des Danke-Essens  
Getränke und Snacks für den Stammtisch besorgen (Getränke nachgucken, Snacks auf jeden Fall 
kaufen) Manu  
Umfrage Lützerath Emine, Sarina antwortet  
Kostenerkundigung Manu  

Für die nächste Sitzung  
Moderation: Manu  
Post: Leon  
Protokoll:   
  
 


